



## MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 30. April 2020

### Schützendes Geschenk der Unimedizin

## Ein kuscheliger Schlafsack für jedes Neugeborene

Die Greifswalder Unimedizin schenkt Neugeborenen einen kuscheligen Schlafsack. Den ersten aus der neuen Serie bekam der kleine Arthur aus Greifswald. Die Schlafsäcke entsprechen dem Öko-Tex Standard und tragen mit zu einer Schlafposition bei, die Kinder schützt.

„Wir geben den Eltern gerne eine Erinnerung an die Unimedizin mit, in der ihr Kind zur Welt kam“, erklärt Prof. Marek Zygmunt. Der Direktor der Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe ergänzt: „So ein Schlafsack ist aber auch ein Schutz für die Kleinsten, denn so liegen sie sicherer als mit Kissen und Decke.“ Insbesondere der so genannte plötzliche Kindstod sei in einem Schlafsack erheblich seltener.

Der neue Schlafsack entspricht allen modernen Anforderungen: Er ist größenverstellbar, kann also eine ganze Weile mit dem Baby mitwachsen, ist ökologisch und klinisch getestet sowie TÜV-zertifiziert. Das Logo hat der Greifswalder Künstler Enrico Pense für die Geburtsklinik entworfen.

#### Zum beiliegenden Bild:

Arthur in seinem neuen Schlafsack der Unimedizin Greifswald. Künftig bekommen alle Neugeborenen so ein gemütliches Geschenk.

Foto: Manuela Janke, UMG

#### **Pressesprecher:**

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

[christian.arns@med.uni-greifswald.de](mailto:christian.arns@med.uni-greifswald.de)

[www.medizin.uni-greifswald.de](http://www.medizin.uni-greifswald.de)

[www.facebook.com/UnimedizinGreifswald](https://www.facebook.com/UnimedizinGreifswald)

Instagram/Twitter @UMGreifswald

